



PRESENTACIÓN EN VALDIVIA ES PARTE DE UNA GIRA QUE REALIZAN LOS NIÑOS Y NIÑAS DE LA ESCUELA DE MÚSICA POR EL CENTRO SUR DEL PAÍS.

# Escuela de Música creada por Mahani Teave en Rapa Nui ofrece concierto

**PRIMERA VEZ.** Destacada pianista llega hasta el Aula Magna de la Universidad Austral junto a niños y niñas de la isla de Pascua.

Por primera vez se presentarán en Valdivia los niños y niñas que integran la Escuela de Música y las Artes Toki Rapa Nui, creada por la afamada pianista Mahani Teave.

El concierto está programado para el 20 de julio a las 19 horas en el Aula Magna de la Universidad Austral de Chile, en una jornada que se encuentra enmarcada en la conmemoración de los 70 años de la casa de estudios.

La llegada del elenco a Valdivia se realiza en el marco de una gira por el centro sur del país, programada entre el 19 al 26 de julio, donde se presentarán en Frutillar, Rancagua y Santiago, además de la capital regional.

## NAVEGAR

Según explicaron desde la UACH, la invitación "es a navegar por aguas profundas y únicas en materia musical, pues los intérpretes presentarán

una fusión de música Rapa Nui, con arreglos para instrumentos clásicos, además de bailes y expresiones artísticas originarias de la Isla de Pascua".

La agrupación está integrada por 20 niños, niñas y jóvenes estudiantes, así como nueve profesores, de la escuela creada por Mahani Teave, quien fundó el 2011 la ONG Toki junto a Enrique Icka y jóvenes isleños, con el objetivo de crear un espacio intercultural que preserve las artes y tradiciones de Rapa Nui.

## HOMENAJE

Sobre este trabajo, Teave explicó: "Como saben me formé en el Conservatorio de Música de la UACH con la profesora Ximena Cabello, junto a su esposo Héctor Escobar, chelista y exdirector del Conservatorio. Ellos me ayudaron, durante cinco años, a formar a nuestros niños en la isla. El concierto de Valdivia es un homenaje a estos profesores, un homenaje en vida,

por su trabajo, dedicación, su amor a la música y a los niños. Por haber dedicado años de sus tiempos para ayudar a levantar nuestra escuela de música, para ayudar a poner cimientos firmes y fuertes, para desarrollar los programas, ayudar a armar las mallas curriculares, buscar a profesores mientras ellos estaban y después que ellos se fueran, por su constante apoyo", comentó Mahani Teave.

Las entradas tienen un valor de \$6000 pesos y se encuentran disponibles en Café Moro, Cafetería Pánico, Librería Paoka, Librería Río de Letras y las oficinas de Alumni UACH, calle Yungay #800 en la casona Luis Oyarzún.

## HISTORIA

Mahani Teave es originaria de Rapa Nui y es una destacada concertista en piano. Comenzó sus estudios cuando la violinista Erica Putney llegó a la isla con el primer piano. Ese mismo año conoció al pianista Ro-

"El concierto de Valdivia es un homenaje a los profesores Ximena Cabello y Héctor Escobar, quienes ayudaron a formar la escuela. Es un reconocimiento por su trabajo, dedicación, amor a la música y a los niños..."

**Mahani Teave**

Pianista y alumni UACH

berto Bravo quien la motivó para trasladarse a Chile continental para continuar sus estudios en el Conservatorio de Música de la U. Austral de Chile con la profesora Ximena Cabello. Luego de graduarse con distinción máxima, continuó preparándose en el Cleveland Institute of Music y luego en Alemania en la prestigiosa Academia de Música Hanns Eisler de Berlín, gracias a una beca de la Fundación Konrad Adenauer. ☞